



Delincuentes roban en dos Cesfam: en uno lograron huir con las especies

INSEGURIDAD. Sustrajeron especies desde el Marcelo Lopetegui, en las instalaciones que arrienda frente al recinto de calle Los Carrera. En el Pedro Jáuregui de Rahue Bajo no se llevaron nada.

Sergio Silva Vásquez
sergio.silva@australosorno.cl

La inseguridad ahora también afecta a los recintos de salud de la comuna. Delincuentes ingresaron a robar especies a las instalaciones administrativas ocupadas por el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Marcelo Lopetegui de calle Los Carrera, en las dependencias que arrienda al lado del terminal (la ex casona de la Gota de Leche). Pero también intentaron ingresar al Cesfam Pedro Jáuregui de Rahue Bajo, aunque no lograron su cometido.

Los delitos fueron confirmados por el director del Departamento de Salud Municipal, Alejandro Schulze, quien manifestó que los medios de prueba para dar con los responsables fueron entregados a las policías.

“El primer robo ocurrió la mañana del domingo y el otro la madrugada del martes. En el primero se llevaron diversas especies y en el caso de Rahue sólo causaron daños a los ventanales, ya que funcionaron las alarmas y ello permitió ahuyentar a los ladrones”, indicó el funcionario municipal.

EX GOTA DE LECHE

Desde hace un tiempo que el personal administrativo del Cesfam de Los Carrera utiliza las instalaciones de la antigua



SE LLEVARON ESPECIES DESDE LA EX GOTA DE LECHE, QUE AHORA ES UNA DEPENDENCIA DEL CESFAM LOS CARRERA.

casa donde funcionó La Gota de Leche. Un solitario delincuente ingresó a dicha construcción pasadas las 9 de la mañana.

“En las imágenes vemos a una sola persona que ingresa y que recorre la casa. Se lleva especies menores de uso administrativo y luego huye. Todo fue captado por las cámaras del recinto. La denuncia se hizo recién el lunes, cuando llegó el personal a trabajar. Es una instalación provisoria que vamos a tener que reforzar con

seguridad para evitar nuevos robos”, comentó a este medio Alejandro Schulze.

El ladrón que ingresó estaría identificado, ya que es un conocido delincuente del submundo del hampa en Osorno.

ALARMAS Y HUMO

El robo al consultorio rahuino fue frustrado por las alarmas de ruido y voz que están instaladas en el recinto rahuino.

Los informes policiales indican que cerca de las 5 de la madrugada del martes, un gru-

po de malhechores intentó ingresar al edificio, pero por el lado donde funciona el Servicio de Atención Primaria de Urgencia (Sapu) en calle Victoria, en Rahue Bajo.

Los antisociales rompieron uno de los vidrios de una de las puertas del recinto, lo que de manera rápida generó la activación de la alarma sonora.

“Los ladrones no alcanzaron a recorrer el inmueble, ya que los nuevos sistemas de seguridad instalados se activaron y funcionaron. Ahí se hizo una

“En guardias se invierten 450 millones de pesos anual, y en sistemas de alarmas otros 300 millones más”

Alejandro Schulz
Director de Salud Municipal

importante inversión en seguridad, donde se instalaron cámaras que permiten grabar, lanzar humo e incluso mandar audios a los ladrones. Eso impidió el delito”, sostuvo el director de Salud.

Carabineros de Rahue Bajo llegó al lugar para tomar la denuncia, que fue ingresada a la Fiscalía Local.

INVERSIÓN EN RESGUARDO

Todos los recintos hoy en día cuentan con personal de seguridad y sistemas de monitoreo por cámaras todos los días del año, las que a juicio del director de salud municipal han permitido evitar delitos.

“Invertimos 450 millones de pesos al año en personal de seguridad y en sistemas de alarmas otros \$300 millones más en el año. Ahora, si la comunidad nos ayuda en la prevención, podríamos destinar todos esos recursos a otro ítem de necesidad para la salud municipalizada”, manifestó Alejandro Schulze. CS